

24 de julio de 2024

SENADORES RADICALES RECHAZAN EL ACCIONAR DEL FISCAL MARIJUAN Y RESPALDAN AL GOBERNADOR GUSTAVO VALDÉS

El Bloque de Senadores y Senadoras Nacionales de la Unión Cívica Radical rechaza el accionar del Fiscal Federal Guillermo Marijuan, quien realizó una inentendible denuncia contra el gobernador de la provincia de Corrientes en la denominada "causa Loan".

Nuestra preocupación es la pretensión del Fiscal de entrometerse en la causa que busca encontrar al niño, violando claramente el alcance de sus funciones y competencias. La denuncia sólo se entiende de un inoportuno protagonismo mediático en una causa que no tiene delegada ninguna función específica.

Los esfuerzos de todos los actores deben enfocarse en esclarecer el caso, pero primordialmente para dar con Loan. No para ser protagonista mediático en un momento de angustia generalizada.

Respaldamos plenamente al gobernador Gustavo Valdés y rechazamos toda acción que pretenda desviar maliciosamente la atención, con fines extrajudiciales.

Bloque de la Unión Cívica Radical

Senado de la Nación